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Der ehemalige SPD- und LINKEN-Vorsitzende Oskar Lafontaine macht in einem aktuellen
Facebook-Beitrag deutlich, dass die offiziellen Begründungen für die Wirtschaftssanktionen
gegen Russland auf moralischer Heuchelei beruhen. Wer angesichts der drohenden sozialen
Verwerfungen für die Bürger das Schlimmste noch verhindern wolle, müsse jetzt das
Naheliegende tun und die Pipeline Nord Stream 2 öffnen. Wir geben Lafontaines
Kommentar hier im Wortlaut wieder. Von Redaktion.

Dieser Beitrag ist auch als Audio-Podcast verfügbar.

https://www.nachdenkseiten.de/upload/podcast/220706-Lafontaine-Oeffnet-Nord-Stream-2-
NDS.mp3

Podcast: Play in new window | Download

Den folgenden Beitrag von Oskar Lafontaine haben wir von seiner Facebook-Seite
übernommen.

Ich kann das Gejammere von Steinmeier, Scholz und anderen über die sozialen
Verwerfungen, die entstehen werden, wenn der Gaspreis sich verdreifacht, nicht mehr
hören. Wenn man nur von Staaten wie den USA, Saudi-Arabien oder Katar und Russland,
denen man völkerrechtswidrige Kriege vorwirft, Energie beziehen kann, dann sollte man
den Lieferanten bevorzugen, der die beste und günstigste Ware hat. Das ist Russland. Es
wird zudem immer deutlicher, dass die deutsche Wirtschaft auch bei vielen anderen
notwendigen Rohstoffen und Ersatzteilen eng mit Russland verflochten ist.

Man kann es nicht oft genug wiederholen: Wenn man wegen Menschenrechtsverletzungen
die Verbindungen zu einem Land abbricht, dann darf man mit den USA, die für die meisten
Menschenrechtsverletzungen in der Welt verantwortlich sind, keinen Handel treiben.

Es war doch wirklich peinlich, mit anzusehen, wie Biden auf der Pressekonferenz mit Scholz
in Washington diesem überdeutlich machte, wer bestimmt, ob die Ostseepipeline Nord
Stream 2 in Betrieb genommen wird oder nicht.

Wann wird es einen Bundeskanzler geben, der den Mut hat, Washington zu sagen, bis
hierhin und nicht weiter. Woher kommt diese deutsche Sucht, sich zu unterwerfen, wenn
man sieht, wie sich deutsche Journalisten und Politiker gegenüber Washington verhalten?

Wenn man an die eigene Bevölkerung denkt, gibt es nur eine Lösung: Öffnet Nord Stream 2,
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um das Schlimmste zu verhindern. De Gaulle wusste noch, Staaten haben keine Freunde,
sondern Interessen. So wie die Amis seit 100 Jahren versuchen, das Zusammengehen
deutscher Technik mit russischen Rohstoffen zu verhindern (George Friedman), so sollte die
Bundesregierung endlich einsehen, dass die Sanktionen nicht Russland und den USA
schaden, sondern in erster Linie Deutschland und Europa.

Bundesregierung und deutsche Medien können nicht länger leugnen, was ihnen der
renommierte US-Ökonom Jeffrey Sachs kürzlich wieder ins Stammbuch geschrieben hat:
„Der Krieg in der Ukraine ist der Höhepunkt eines 30-jährigen Projekts der amerikanischen
neokonservativen Bewegung (Neocons). In der Regierung Biden sitzen dieselben
Neokonservativen, die sich für die Kriege der USA in Serbien (1999), Afghanistan (2001),
Irak (2003), Syrien (2011) und Libyen (2011) starkgemacht und die den Einmarsch
Russlands in die Ukraine erst provoziert haben.“

Wenn man einen großen Fehler gemacht hat, muss man den Mut haben, ihn zu korrigieren.
Keine Bundesregierung hat das Recht, Millionen Deutsche ärmer zu machen und die
deutsche Wirtschaft zu ruinieren.
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